
Câmara Municipal de Jaguariúna
Estado de São Paulo

REQUERIMENTO Nº 097 /2023

Senhores Vereadores,

Requeiro  à  Mesa,  depois  de ouvido o  Plenário  e  dispensadas as

formalidades de praxe, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito, solicitando desse

Executivo, as seguintes informações.  

 Qual a possibilidade de aquisição de mais cadeiras para a área de espera

pelo atendimento? 

                                

JUSTIFICATIVA

A Unidade de Pronto Atendimento – UPA, conta com grande fluxo de

atendimento diário para aqueles buscam atendimento médico emergencial.

Sabido que infelizmente estamos com enorme fluxo de atendimento

pelos expressivos casos de dengue e novamente covid,  superlotando a unidade e

desta forma, muitos pacientes acabam aguardando o atendimento em pé.

Ainda que possa ser momentânea essa superlotação, garantir que

um paciente fique devidamente acomodado é medida de acolhimento.

Isto exposto, se faz o presente requerimento.

Gabinete Ver. APE, 08 de março de 2024.

a. VEREADORA ANA PAULA ESPINA

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão

Ordinária realizada em 12 de março de 2024.

Câmara Municipal de Jaguariúna, 13 de março de 2024.

VEREADOR ROMILSON SILVA
Presidente


